

NERY MARQUINA

Y SUS ININTERRUMPIDOS EXITOS



Justo un año desde que empezó a ofrecer canciones, hoy vuelve a nuestras páginas la incansable Trovadora, de voz y estilo personalísimo, cuyas galas han sido calificadas de electrizantes en varias ciudades y el público ha proclamado su voz como revelación y descubrimiento. Nery lleva el arte escondido y en el primer contacto con el público, ya parecen conocerse de siempre espectador e intérprete.

Nery es actriz cantante. Habla y expresa su buen decir convenciendo al instante. Su voz, de innumerables matices, sabe dar a cada frase un verso de arrullo o de fortaleza.

Sus composiciones abarcan las distintas modalidades de canciones, adaptándose a los diversos ritmos sin abandonar la escuela de cada uno, bajo su firme y personal estilo que la caracteriza definiéndola como creadora de escuela propia dentro del "Folk" y siendo considerada como otra Joan Báez en versión hispana.

Los muchos y nuevos éxitos desde la última vez que la vimos no la han hecho cambiar. Sigue siendo la profesora sencilla, la maestra de los men-

sajes, la portadora de sensibilidad, ... la amiga.

Nuevas canciones en su repertorio: "A Canarias volveré", "Pequeñas cosas", "Trozos de España", "Lo importante es vivir", "Siempre habrá canciones", ... etc. Esta última ha caído muy bien entre la juventud. Juventud que escucha a Nery y admira su arte porque sus canciones entroncan per-

fectamente con su espíritu lleno de ilusiones e inquietudes. Nery es cantante para todas las edades. Sus composiciones mueven los sentimientos en potencia de quienes empiezan y despiertan los de quienes habían creído perderlos.

Es una valentía la suya, cuando lleva canciones inéditas para el primer contacto, en ciudades donde no es conocida.



continúa en la pág. 19

NERY MARQUINA

PROYECTOS INMEDIATOS

Avalada por la calidad de su voz y apoyada en las suaves notas que da su guitarra, a "estilo desmedido" como ella le llama, domina la expresión necesaria y retiene la atención del público; público que, tras el silencio imponente que caracteriza sus recitales, se desborda espontáneo en aplausos como broche a cada canción.

Recordemos sus méritos en tan sólo un año: Primer Premio en el Festival "Voces Nuevas" en Barcelona y ante toda España; Primer Premio de Inter-

a través de distintos e importantes periódicos de los lugares que ha pisado.

SU PRIMER DISCO

Premio que le fue otorgado en mayo del 70 y que, tras un año de espera, ha llegado y se ha puesto a la venta de forma silenciosa en el pasado mayo. Dos canciones lleva éste: "Sálvame madre!", primera presentada al Festival "Voces Nuevas" y con la que puntuó muy alto en distintas fases; y "Las mil palabras" o "Canción

Nery, siempre Maestra, siempre Trovadora; enseñan sus mensajes y ella se hace noticia en cada paso dado, ... cada paso a dar. Tras este año movido, tanto en el Archipiélago como en la Península, comienza el mes primero de su segundo año ante el público, con notables y buenas solicitudes. Solicitudes que ha de cumplir en los fines de semana ya que quiere terminar el curso de sus alumnos "como Dios manda, quiero y deseo".

Primero, Arrecife, luego La Orotava, clausura de la tempo-



pretación en el Festival Folklórico en Icod (Tenerife); Segundo Premio a la Mejor Canción en el mismo Festival; elegida "Popular 70" por la revista "Mundo Canario"; proclamada por los canarios residentes en Madrid "Acontecimiento del año 71" y considerada por el diario "Pueblo" como "La Trovadora del Siglo"... Fuente que mana, predica y recoge; a la vista está y nos quedamos cortos sin dar a esto la suma de excelentes críticas

de los pobres", popularísima y comercial canción, solicitada y repetida en todas sus actuaciones. Pese a que Nery no está muy satisfecha con la técnica usada en el mismo, a la venta está para que todos conserven su voz y sus canciones, sintiendo el placer verdadero que, al escucharla, siente el espíritu fatigado del trabajo cotidiano.

rada en el "Círculo Medina" de Las Palmas y clausura de las grandes fiestas del año en el "Centro Regional Asturiano", en Madrid, del que son Presidentes de Honor la Excm. Señora Doña Carmen Polo de Franco y don Valentín Andrés Álvarez. Buenos proyectos inmediatos y muchos más para fechas futuras que ella, mujer que gusta de pensar bien y dar las cosas confirmadas, sabrá ir dando oportunamente, porque Nery es siempre noticia.